



Fw: Stadtplatz bei CAP-Markt Rintheim
helmut.rempp-bv
An:
thomas.jaeger
16.04.2018 12:01
Details verbergen
Von: helmut.rempp-bv@web.de
An: thomas.jaeger@la.karlsruhe.de,
Protokoll: Diese Nachricht wurde beantwortet und weitergeleitet.

1 Attachment



Gustav_Heller_Kurzfassung.docx

Sehr geehrter Herr Jäger,

wie beim Sanierungsbeirat SSP Rintheim letzte Woche an- und abgesprochen, erhalten Sie eine kurze schriftliche Notiz zu dem Rintheimer Anliegen, einen Platz nach Gustav-Heller zu benennen, konkret den jetzt neu angelegten Stadtplatz vor dem CAP-Markt.

Dazu müsste es eine Umbenennung geben, da in der Weststadt ein Platz 1978 nach Gustav Heller (1900-1977) benannt wurde, der allerdings nur eine geteerte Fläche als Ausläufer von 3-4 Straßen ist. Gustav Heller hat für die Weststadt keine besondere Bedeutung.

Aber für Rintheim ist Gustav Heller die historische Persönlichkeit (siehe Anlage). Da 2017 gerade der 40ste Todestag von Gustav Heller war, wäre die Umbenennung im Nachgang sehr passend. Nachfahren und andere Verwandte wohnen in Rintheim. Das Grab von Gustav Heller ist auf dem Rintheimer Friedhof.

Die Weststadt hat sicher andere Persönlichkeiten, die sie gerne bei einem Platz verewigen wollten.

Eine Anfrage beim BV Weststadt 2015 hat ergeben, dass der BV Weststadt einer Umbenennung zustimmen würde.

Für Ihre Bemühungen bedanke ich mich im Voraus und verbleibe mit besten Grüßen aus Rintheim

Dr. Helmut Rempp
Bürgerverein Rintheim
1. Vorsitzender
Huttenstr. 29
76131 Karlsruhe
Tel.: 0721- 6238827
Mobil: 0151-20433178
<https://www.rintheim-bv.de/>
